

POMPEY

Jardins communaux : le nombre de parcelles et d'adhérents en hausse

L'Association des jardins communaux de Pompey, présidée par Pierre Boudat, a rassemblé une trentaine de membres lors de son assemblée générale. Une campagne de défrichage a permis d'augmenter le nombre de parcelles, permettant ainsi à de nouveaux adhérents de rejoindre les rangs de l'AJCP.

En présence du maire de Pompey, Laurent Trogrlic et du conseiller municipal délégué à l'environnement et aux espaces publics, Jean-Luc Lemius, Pierre Boudat entouré de Solange Balland, secrétaire, Jean-Claude Hillenmeyer, trésorier et René Balland vice-président, a présenté le rapport moral de l'année 2020. Aujourd'hui, l'association compte 68 adhérents, dont 28 aux jardins Sud, 34 aux jardins Nord et 7 sans parcelles. Un espace commun comportant un verger de variétés anciennes et un abri permet des rencontres conviviales. Soit plus de 2 hectares entretenus par plus d'une soixantaine de jardiniers.

Si les rassemblements habituels n'ont pu se tenir en 2020, ils ont été largement compensés par des activités à effectifs limités dans le cadre de gros chantiers.



Une trentaine de membres de l'association des jardins communaux de Pompey ont assisté à l'assemblée générale.

La gestion des jardins a été intensifiée par une campagne de défrichage conséquente. Cela a permis d'augmenter le nombre de parcelles disponibles et donc d'adhérents.

Un verger de 12 pommiers de variétés anciennes

Pierre Boudat a remercié la mairie de Pompey qui a financé des projets conséquents : « l'espace commun au nord (4x5m), la construction d'une piste de 200 m au jardin sud, le chemin longeant l'ancien lavoir au sud, et bien sûr la fourniture de tous les matériaux et matériels utiles. Citons aussi le verger de 12

pommiers de variétés anciennes, la parcelle technique avec sa pépinière d'arbres greffés par nos soins ».

Le maire de Pompey, Laurent Trogrlic, a félicité l'association et ses membres

actifs pour le travail conséquent réalisé et pour son dynamisme, tout en précisant que la demande de subvention pour l'année 2021 a bien été étudiée par la Directrice Générale des Services.

De nombreux projets en 2021

L'entretien régulier des espaces communs demande des interventions ciblées. La participation de l'AJCP en soutien du projet de jardin partagé de la MJC est une opportunité pour faire découvrir l'activité jardin aux néophytes. Des séances d'initiation au greffage des arbres fruitiers se sont déjà déroulées et auront encore lieu, doublées de conseils de jardinage, ainsi que la construction de nichoirs. Bourses aux plantes et échanges de semences sont aussi au programme. Le site internet de l'AJCP permet d'en savoir plus sur ses activités : jardiniersdepompey.wordpress.com